Von:

André von Peschke

Betreff: Kopfschmerzen usw

Datum: Sonntag, 8. März 2015 10:19:26

Was ich gestern vergessen hatte: auch diese extremen kopfsxhmerzen, die am 9.2 mit Eingliederung des aufbissbehelfs einsetzten und nur 2 Tage lang letztens mal weg waren zwischendurch, sind seit ich ihn nxiht mehr trage viel besser geworden :(Ich hoffe das das exht alles an der sperrigkeit lag und ich vertraue darauf das wir das alles gemeinsam in den Griff kriegen wenn ich wieder einigermaßen fit bin. Das werden jetzt natürlich harte Wochen für mich jetzt, aber immerhin ist ganz klar: Zusammenhang mit dem kau-Organ! Und das ist ja auch trotz allem eine "gute" Nachricht an der ich mich jetzt gedanklich festhalten kann! Vielen Dank nochmal für den Kontakt zu haben uns gut ausgetauscht und sind weiterhin per Email in Kontakt! Ihm wünsche ich natüelixh alles erdenklich Liebe und gute für seine Behandlung und es freut mich von Herzen zu lesen wie sie immer wieder diese ganzen Komplikationen lösen! Von meinen Mädels, die alle ihre Website verschlingen und Fälle durchlesen und mitverfolgen kommt immer nur der Kommentar "dieser Arzt ist der absolute Hammer!!!" - und das denke ich auch!vor allem nachdem was mir noch so alles erzählt hat bin ich fast unter Schock das es so engagierte Arzte wie sie tatsächlich noch gibt! Bin heilfroh das ich sie gefunden habe! Ganz ganz liebe Grüße an die und ihr Team und bis bald!

Kind Regards,

Herzliche Grüße,